
北栄町シルバー人材センター総会 

本日は、総会の開催、誠におめでとうございます。 

日頃は、日置理事長さんをはじめ、会員の皆様方には、センターの活動をとおし、

北栄町の発展のため、ご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

先ほどは、センターの普及発展に貢献された皆様に表彰がございました。受賞され

ました皆様、誠におめでとうございました。今後もセンターの発展のため、ご尽力い

ただければと思います。 

現在、北栄町の高齢化率は、36.7％です。この数値は、県内では低い方（若い方）

でありますが、2040年には、40％と推計されております。高齢者の方々が地域を支え

るあるいは地域で果たす役割は、今後ますます重要となるとともに、センターへの期

待もより大きくなってくると思います。 

令和 6年度は、令和 5年度の「未来への投資」を活かしつつ、大きく変わる社会情

勢から町民の暮らしを守り、時にはチャンスととらえ、持続可能な豊かさの実現を図

る「変化を豊かさに」をテーマに事業を展開していきます。このため一般会計当初予

算は、前年度比 5.5％増の 105億 3,300万円、過去最高額となりました。物価高騰に

よる生活支援や大栄小学校校舎の大規模改造費などが増額の要因です。ちなみに、シ

ルバー人材センターの負担金も要望通りの額とさせていただきました。安心して、事

業を展開していただきたいと思います。 

皆様方におかれましては、今後も、培われた知識、経験、技能を生かし、幅広い活

動により、ご自分の生き甲斐はもとより、センターのいろいろな事業を通し、社会貢

献に励んでいただきたいと思います。 

 

終わりに、北栄町シルバー人材センターの益々のご発展とご出席の皆様のご健勝、

ご多幸をお祈り申し上げ、総会開催のお祝いの言葉とさせていただきます。  

 

                             令和 6年 5月 13日 

北栄町長 手嶋俊樹 


